



Vice-présidente Rapport 2022-2023

Bonjour à tous,

Je me présente, Audrey Hamel, vice-présidente administrative pour Patinage Estrie.

Enfin une année dite normale pour nos patineurs! J'ose espérer pouvoir dire que la pandémie est derrière nous! Après trois ans d'absence, notre traditionnelle soirée des lauréats a enfin eu lieu. Ce fut pour moi une réelle première puisque mes autres années à la vice-présidence ont été teintées par les nombreuses vagues que nous avons connues. J'ai donc pris en charge ce magnifique mais laborieux dossier qu'est celui des lauréats. Pour mener à bien ce dossier, plusieurs étapes sont nécessaires avant de pouvoir assister au grand dévoilement de la soirée. Avec l'aide de chacune des personnes impliquées dans les différents clubs de l'Estrie, j'ai récolté les mises en nomination, fais le décompte des pointages, fais la vérification de toutes les données pour être en mesure de bien déterminer qui seraient les heureux élus de chacune des catégories. Les contacts avec Technographie de l'Estrie étaient aussi de ma responsabilité, dossier qui a d'ailleurs été ardu cette année. La réalisation d'une telle soirée ne se fait pas dans un claquement de doigts, plusieurs procédures sont nécessaires pour rendre à bien un tel projet (permis d'alcool, réservation de la salle, achat de décorations, traiteur, etc.). Toutes ces étapes étaient de mon essor.

J'ai assisté aux 9 réunions du conseil et du conseil de direction. J'ai aussi tenu 3 rencontres teams pour guider les responsables des lauréats dans l'avancement de leur dossier. J'ai participé au congrès de Patinage Québec et assisté à l'AGA qui se tenait au cours du mois de mai.

Comme l'année permettait de tenir des compétitions, j'ai pu à mon grand bonheur m'impliquer en tant que bénévole à l'invitation Jocelyn Proulx, au défi PP ainsi qu'au séminaire régional.

Mon rôle en tant que vice-présidente m'a aussi demandé de faire le suivi auprès de certains clubs lorsque des situations particulières se présentaient. Pour se faire, de l'observation de situation a eu lieu ainsi que des rencontres auprès des gens concernés. Suite à ces observations, des idées de résolutions de conflits ou des astuces pour améliorer l'efficacité des clubs ont été transmis.

Ce fut pour moi une année de défis mais combien enrichissante. J'ai appris grandement et compte bien pouvoir continuer d'apprendre, m'améliorer et redonner à la région et aux jeunes qui ont aussi à coeur le sport que moi.

Merci à l'ensemble des clubs, des parents et des membres du CA de la région de permettre à tous les jeunes de briller de si belle façon sur toutes les glaces qu'ils visitent!

Audrey Hamel
Vice-présidente administrative
Patinage Estrie